
性別を選択してください
16 件の回答

年齢を教えてください
16 件の回答

「議会だより」について（アンケート）
16 件の回答

分析を公開

コピー

男
⼥
回答しない18.8%

75%

コピー

１０〜２０歳代
３０〜４０歳代
５０〜６０歳代
７０歳以上
回答しない

18.8%
50%

25%
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お住いの集落名を教えてください。(例 東古市）
12 件の回答

クリスナミ

光明寺

野中

東古市

志⽐堺

松岡領家

轟

⽊ノ下

御陵地区

松ケ原４丁⽬

松岡湯⾕

薬師

「議会だより」を年間に4回発⾏していますが、毎回読んでくださって
いますか︖
15 件の回答

コピー

毎回読んでいる
時々読む。
ほとんど読まない

26.7%

66.7%
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今回の「議会だより76号」はいかがでしたか。興味のあった内容は何で
すか。下記の選択肢から選んでくださ。
15 件の回答

「議会だより」について問題点があれば選んでください。（複数選択可
能）
8 件の回答

コピー

特集ページ 1．学校給⾷将来展
望
特集ページ 2．議会だよりの⽐
較
議会審議・予算
⼀般質問
その他（ ）
とても良かった
普通だった

20%

26.7%

26.7%

コピー

0 1 2 3 4

レイアウトが⾒ずらい

内容が偏っている

情報が間違っている（誤…

誌⾯の構成が変わってい…

ほとんど読まないので経…

以前に、写真が「広報永…

詳細割愛の記事は、ホー…

読み物として⾯⽩くない…

4 (50%)4 (50%)4 (50%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

1 (12.5%)1 (12.5%)1 (12.5%)

1 (12.5%)1 (12.5%)1 (12.5%)

1 (12.5%)1 (12.5%)1 (12.5%)

1 (12.5%)1 (12.5%)1 (12.5%)

1 (12.5%)1 (12.5%)1 (12.5%)

1 (12.5%)1 (12.5%)1 (12.5%)
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「議会だより」に取り上げて欲しいテーマや、困った問題点はありませんか︖
12 件の回答

上志⽐中学校プールは修繕するか解体するのかはっきりとして下さい︕

環境問題や森林環境税が町ではどこで使われているか、さっぱりわからない。

特になし

議員の成りて不⾜

学校ITCタブレット端末の今後

犯罪情勢、防犯カメラ

議員が直接、ある区に出向き（アポなしで）住⺠の声（問題点、要望など）を聞いて掲載して
ほしいと思います。
議員は町内（区）を巡回する。お忙しいとは思いますが。
県内の町と⽐較した内容も、掲載してください。

永平寺町の議員は⾼齢男性ばかり。なぜ︖ 若い⼥性議員が辞めてしまったのは、昭和のおじ
さん達の中で、旧態依然とした議会やハラスメントがあったからじゃないかと想像してしま
う。P8に住⺠インタビューも取れない⼈は議員であるべきでないと書いてあったが、おじさん
議員は⾃分の意⾒を⾔うばかりで聞いてくれない。選挙の時、私が町の問題を提⽰した時に真
摯に話を聞いてくれたのは⻑岡さんだけ。男性議員は、票欲しさの挨拶だけだった。⼥性住⺠
の意⾒を聞いてほしい。

スマートタウン、コンパクトタウン

⼦育て世帯への対応、松岡地区の今後の展望

これといったものは無いが年間テーマを決め深堀りして欲しい。毎回1つ1つの情報が浅薄。問
題提起をしたならほっておかず追跡して欲しい。議会だよりの発刊を楽しみに待ちたい。

⽂字が⼩さく、読み⾟い
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「議会だより」について何かご意⾒がございましたら⾃由にお書きください
10 件の回答

特にない

⾒やすくなった

堅い感じがする

誰もか読みたい、⾒たいために写真はカラーで掲載。・・・印刷の費⽤⾯の問題もあります
が。

次の選挙の時は誰に票を託すべきか、ちゃんと読んでます。アンケートで意⾒が⾔えるように
なって嬉しい。

これからも、今回のアンケートの様にIT化の推進を希望

伝えたい事柄が多いから仕⽅ないのかもだが、ページごとのレイアウトが違って⾒にくい。特
に何について書いてあるのか、すぐに判別できないこともある。今回のケースだとP8,9の寄居
町との議会だより⽐較ページは特に何が書いてあるのかすぐにわからなかった。⾒出しもそう
だが、突然寄居町という⾒ず知らずの町の議会だよりについて、なんの前触れもなく記載があ
っても、なんのこっちゃわからない。（読み進めればわかるが）

改善しようという姿勢が⾒られたのでワクワクします。これからに期待します。

寄居町議会だよりに書いてあったように、「読まれない機会だよりは出す意味がない。」はそ
の通りだと思う。議会のこと全てを活字にしてもムダで、内容が少し減っても読んでもらえる
⽅が良い。

このアンケートフォームのように、町⺠の意⾒を届ける仕組みがあると良いと思います。特に
最近の幼児園の対応について指摘していただきたいです。働き⽅改⾰と⾔いながら、保護者に
負担を押し付けることを平気で⾏ってきます。議会に対してこのような町⺠の意⾒を訴える場
が欲しいです。
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